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こんにちは 松坂みち子 です

先
日
セ
ラ
バ
ン
ド
体
操
を
一
緒
に
さ

せ
て
も
ら
い
ま
し
た
。
布
状
の
長
い
ゴ

ム
を
伸
ば
し
て
行
う
筋
ト
レ
で
す
。
ゆ
っ

く
り
動
か
す
こ
と
で
、
じ
わ
じ
わ
筋
肉

に
ひ
び
い
て
き
ま
す
。

手
に
持
っ
て
、
上
下
左
右
斜
め
に
伸

ば
し
ま
す
。
胸
や
背
中
の
筋
肉
も
動
い

て
い
い
気
持
ち
。
今
度
は
足
首
に
巻
き

つ
け
て
、
左
右
と
後
に
足
を
持
ち
あ
げ

ま
す
。
や
は
り
ゆ
っ
く
り
動
か

し
ま
す
。
な
か
な
か
伸
び
な

い
ゴ
ム
を
少
し
で
も
伸
ば
そ

う
と
力
が
入
り
ま
す
。
腹
筋

や
背
筋
の
運
動
も
ゆ
っ
く
り

ゆ
っ
く
り
動
か
し
て
。

汗
か
き
の
私
で
も
、
汗
が

出
る
か
で
な
い
か
と
い
う
程

度
の
運
動
量
で
、
大
丈
夫
と

思
っ
て
い
た
ら
、
翌
日
か
ら
数

日
間
、
筋
肉
痛
に
悩
ま
さ
れ
ま
し
た
。

い
か
に
普
段
使
っ
て
い
な
い
か
、
思
い

知
ら
さ
れ
ま
し
た
。
月
に
２
回
で
も
、

４
回
で
も
続
け
て
い

れ
ば
、
こ
ん
な
筋
肉

痛
に
は
な
ら
な
い
の

で
し
ょ
う
ね
。
や
は

り
、
「
継
続
は
力
な

り
」
で
す
。

みち子のひとりごと

継続は…

市長と懇談 ――滝畑・産廃計画

党議員団は昨年１２月２６日、和歌山市が山口地区滝畑への産業廃棄物最終

処分場計画に関して、事業者に「生活環境影響調査」実施の通知を提出したこ

とに対し、撤回を求める要望書を提出しました。そのことについて、市長へ直

接その真意をただすため、１月７日懇談を行いました。

党議員団は、和歌山市が要請した専門技術委員の「意見書」への事業者の対

応が不十分であり、行政側からの「意見書」内容がまだ検討されていない状況

で、昨年１２月議会終了日翌日に事業者に対して「生活環境影響調査」実施の

通知を出したことは、建設計画に反対する住民の声と逆行するものだ、として

撤回を求めました。

市長は「自分の姿勢は変わらない。地元の皆さんが反対しておられることは

承知している。次のステップに進まないことには、住民にとっても事業者にとっ

てもよいとは思わない」と述べました。

尾花市長（中央）と６名の市議団



こんにちは松坂みち子です No.212

こんにちはかとう直人です

小
売
の
時
計
店
の
組
合
か

ら
共
産
党
に
相
談
が
持
ち
込

ま
れ
た
。
外
国
製
の
時
計
修

理
の
際
、
メ
ー
カ
ー
が
店
に

修
理
部
品
を
卸
し
て
く
れ
な

く
な
っ
た
の
で
店
で
修
理
で

き
な
い
の
だ
と
。
外
国
製
時

計
メ
ー
カ
ー

の
グ
ル
ー

プ
会
社
の

方
針
で
こ

れ
か
ら
は

修
理
を
独

占
す
る
と

言
う
。
部
品
交
換
で
済
む
程

度
で
あ
っ
て
も
メ
ー
カ
ー
の

直
接
修
理
に
な
れ
ば
数
倍
の

時
間
も
修
理
費
も
か
か
る
よ

う
に
な
る
ら
し
い
。
時
計
修

理
に
は
資
格
制
度
が
あ
り
、

そ
の
知
識
と
経
験
を
も
っ
て

愛
用
の
時
計
を
直
し
続
け
て

ユ
ー
ザ
ー
の
ニ
ー
ズ
に
応
え

て
き
た
街
の
時
計
店
の
皆
さ

ん
が
こ
ぞ
っ
て
、
今
回
の
メ
ー

カ
ー
の
修
理
独
占
に
怒
っ
て

い
る
。
こ
れ
を
許
せ
ば
、
消

費
者
に
と
っ
て
も
不
便
と
不

利
益
を
も
た
ら
し
、
か
つ
、

時
計
修
理
技
能
の
継
承
が
な

く
な
っ
て
し
ま
う
。
大
手
メ
ー

カ
ー
は
販
売
の
面
で
も
小
売

店
泣
か
せ
の
手
法
を
迫
る
の

だ
と
も
。

修
理
独
占
は
全
国
で
も
時

計
店
に
と
っ
て
死
活
問
題
だ

と
の
訴
え
に
、
宮
本
た
け
し

共
産
党
衆
議
院
議
員
も
時
計

組
合
の
皆
さ
ん
の
熱
い
思
い

を
受
け
、
国
レ
ベ
ル
で
解
決

に
向
け
て
動
き
出
そ
う
と
し

て
い
ま
す
。

申請が必要です

ー保育料のみなし寡婦控除
結婚歴のないひとり親家庭の場合、寡婦控除が
受けられず、結婚歴のあるひとり親家庭と比べて
保育料が高くなっていましたが、今年度から“み
なし”寡婦控除が受けられ、同じ保育料となって
います。しかし、それには申請が必要です。該当
する方で、申請がまだの方は保育・子ども園課へ
問い合わせるか、松坂までご連絡ください。

出初式
1月11日、消防出初め式が行われ、

出席しました。式典は、市長式辞、

救助訓練、幼年消防クラブによる鼓

笛演奏など。救助訓練で４ｍの壁を

４人が力を合わせて次々と登るよう

すはとても身軽で、日常の訓練の厳

しさがわかります。

式典の後は、お濠へ移動して放水

です。初めて見ましたが、放水され

た水が作る白い円弧は、芸術といえ

るほどと感じました。特に「スワン

放水」は放水された水を白鳥が羽ば

たくよ

うに動

かし、

優雅さ

をかも

しだし

ていま

した。

再び場所を移動し、最後のプログ

ラムは消防音楽隊のミニコンサート

でした。ＡＫＢや美空ひばりメドレー

など耳慣れた曲ばかりの演奏で、と
ても楽しめました。市民の方も大勢

参加され、最後のアンコール曲が終

わってもなかなか立ち去らないほど

でした。

火事・救急のときにはお世話にな

る消防。こういう形で親しめるのも

いいものだと思います。


